

Musikschule Marktbreit zu Besuch

Musikalisch ging es an diesem besonderen Schultag zu, als einige Lehrerinnen und Lehrer der Musikschule Marktbreit unsere Grundschule besuchten. Denn sie hatten einige Instrumente dabei, die sie zu spielen verstanden.

Die Schüler der Grundschule Marktbreit begrüßten die Gäste mit ihrem Schullied. Anschließend durften sie einem kleinen Konzert „lauschen“, bei dem folgende Instrumente vorgestellt wurden: Posaune, Trompete, Gitarre mit einem kleinen Chor, Saxophon, Cello, Blockflöte, Klavier und ganz zum Schluss ein richtiger „Kracher“ mit dem Schlagzeug. Da einige Kinder bereits in der Musikschule Unterricht bekommen, konnten sie auch schon Lieder zum Besten geben. Obwohl Moritz erst ein paar Wochen Cello spielt, stellte auch er sein Können unter Beweis, was die Zuhörer erstaunlich fanden. Evi spielte auf der Blockflöte die Pippi-Longstrumpf-Melodie, Noah und Christof zeigten ihr Können am Klavier. Damit man sich die Instrumente etwas genauer betrachten konnte, zogen die Musiker anschließend von Klassenzimmer zu Klassenzimmer. Teilweise bestand für die Kinder die Möglichkeit, das eine oder andere Instrument einmal auszuprobieren.

Dieser musikalische Vormittag hat allen Beteiligten wieder einmal mehr gezeigt, wie viel Freude Musik doch verbreiten kann.

